

BOLETÍN No. 325

Esta colaboración permitirá que académicos y estudiantes de la UAA de diversas disciplinas fortalezcan la investigación científica para beneficio de Aguascalientes y el país.

El museo nacional de antropología será sede de este simposio en donde se reunirán investigadores de todo el país en el mes de diciembre.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes robusteció lazos de colaboración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), pues representará a la entidad en el “Encuentro Multidisciplinario hacia un nuevo concepto de cultura en México”, proyecto de dicha institución en el cual se presentará a nivel nacional la realidad que acontece en cada uno de los estados de la República en temáticas como salud, medio ambiente, crecimiento económico, migración, educación, cultura y patrimonio.

En una reunión especial que sostuvo el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González con la representante del coordinador general de asesores del INAH, Liliana García Sánchez, expresó el compromiso de la Autónoma de Aguascalientes por mantener una permanente vinculación académica y profesional con otras instituciones, ya que esta unión de esfuerzos permite que no sólo la comunidad universitaria enriquezca su formación integral a través de la aplicación de sus conocimientos, sino que los investigadores continúen involucrándose en trabajos realizados para beneficio de la sociedad.

De igual forma, Avelar González, agradeció el interés que ha tenido el Instituto Nacional de Historia y Antropología (INAH) con la UAA, ya que la participación de la máxima casa de estudios en este primer encuentro multidisciplinario se sumará a la lista de proyectos de colaboración con los que ya se cuentan.

Por su parte, Liliana García Sánchez, representante del coordinador de asesores de la dirección general del INAH, Mario Núñez Mariel, expresó que la promoción de este encuentro nacional de investigadores busca consolidar mesas de trabajo en donde se discutan las 13 temáticas urgidas desde el trabajo y la trayectoria del INAH, como: derechos culturales, industria, salud y educación, todo interpretado desde las bases del patrimonio cultural bajo el respaldo científico que representan todas las universidades públicas del país.

A su vez, García Sánchez destacó que una de las proyecciones de esta unión de esfuerzos científicos es que los resultados obtenidos y expuestos en el mes de diciembre en el Museo Nacional de Antropología, se presenten al gobierno entrante para visualizar futuras políticas públicas que beneficien al país.

Además de la UAA, dentro de este encuentro se contará con la presencia de las universidades autónomas de la Ciudad de México, Chiapas, Veracruz, Baja California, Oaxaca e Hidalgo.

